

La Cérémonie des Funérailles.

DETAILS INTERESSANTS.

Proces-Verbal.

New York, 31 janvier.—Une dépêche de Londres à la "Tribune" dit que l'avant-garde des invités princiers aux funérailles de la reine est déjà arrivée.

Chaque invité royal est reçu par le Roi, il sera lui-même reçu solennellement par les Lords qui lui serviront d'escorte.

On a adopté les mêmes mesures que lors du grand jubilé de la reine, où l'on a vu une brillante cavalcade de princes, d'ambassadeurs, dans la procession de St Paul.

On n'aura jamais vu un aussi grand nombre d'héritiers de trônes que samedi, à Londres et à Windsor.

On avait fait alors de sérieuses répétitions pour la cérémonie qui devait avoir lieu devant la cathédrale. On vient de les reproduire aux stations de Victoria et de Paddington.

L'affût qui doit servir samedi est orné de façon particulière. On s'est tenu compte des souhaits de la reine elle-même qui tenait beaucoup à ce que l'accident arrivé lors des funérailles du duc de Wellington, alors que les roues du caisson cahotaient sur le pavé fût évité.

Ce spectacle sera éparpillé à ceux qui prendront part à la cérémonie de samedi.

Tous les détails sont réglés à l'avance. Chaque prince aura sa place marquée dans le cortège, conformément aux traditions.

L'empereur d'Allemagne tient le premier rang comme le plus ancien empereur.

Vient avec lui le Roi en qualité d'empereur des Indes.

L'ordre de préséance parmi les princes et princesses d'Angleterre a été changé par l'ouverture du nouveau règne.

Par suite de ces changements la duchesse de Cornwall et York est devenue la seconde dame du Royaume. Les trois filles du Roi viennent en avant, au lieu de suivre comme auparavant leurs oncles et tantes qui ont perdu leur ancien rang.

Le duc de Cambridge est le seul prince qui n'a pas changé de rang, parce qu'il est le petit-fils de George III.

Les funérailles ayant un caractère militaire, les ambassadeurs spéciaux, les fonctionnaires de la Cour, le lord Chamberlain conservent leurs places ordinaires parmi les ministres le roi est les membres des chambres du parlement.

Lord Roberts sera un des personnages les plus importants dans cette cérémonie officielle.

Explosion à New York. New York, 31 janvier.—Une explosion a eu lieu cette après-midi dans une fabrique de cigares située à l'angle de la rue Trente-Deuxième et de la Première Avenue.

Une des chaudières de la manufacture de William Wicks et Cie a sauté et la force de l'explosion a été telle que la salle des chaudières a été complètement démolie, ainsi que l'arrière de la fabrique.

En outre, l'arrière de la bâtisse à cinq étages portant les numéros 404, 406 et 408 de la rue Trente-Deuxième est occupé par J. D. Colt et Cie fabricants de réservoirs à gaz, a été endommagée.

Il y avait deux cents employés dans cette dernière fabrique et 700 dans la manufacture Wicks, dont 300 femmes. L'explosion a causé une panique parmi ces employés.

Installation graduelle du service civil à Cuba. New York, 31 janvier.—Une dépêche spéciale de Washington au "World" annonce que le capitaine E. F. Ladd va cesser d'être le trésorier de Cuba, dans quelques jours.

C'est le secrétaire des finances de Cuba qui sera chargé de garder les fonds de l'île.

Cette mesure est le résultat de la politique inaugurée récemment, et qui consiste à transférer peu à peu le gouvernement des mains du pouvoir militaire au pouvoir civil.

Le gouvernement civil mal vu à Cuba.

Proces-Verbal.

New York, 31 janvier.—Une dépêche de la Havane à la "Tribune" dit que toutes les valeurs ont subi une forte baisse, par suite de la retraite de M. Ladd, trésorier de l'île, qui a reçu l'ordre de transférer tout l'argent et tous les livres dont il avait charge.

Deux projets commerciaux ont déjà été abandonnés.

Le président Thorne, de la American Trust Co., est parti pour les Etats-Unis sans avoir pu mettre à exécution une foule d'entreprises qui étaient en projet.

Rapport douteux de troubles à Port d'Espagne. New York, 31 janvier.—Une dépêche de Washington au "Times" dit que le département d'Etat a peu de fait un rapport de Port d'Espagne, suivant lequel 25 amérindiens abandonnés par leur employeurs, ont à l'été contre les attaques d'une bande de révolutionnaires.

On fait remarquer que si la nouvelle était véritable, le ministre Loomis en aurait instruit le département.

On dit dans la dépêche que M. Loomis a été instruit du rapport qui, suivant lui, était exagéré; mais il aurait promis de faire un rapport à ce sujet.

C'est son devoir d'en agir ainsi, mais il n'en a rien fait, ce qui explique les doutes des officiers du département. En général le département se méfie, et ne sans raisons, des rapports qui, venant de ces parages ne lui sont pas signalés par M. Loomis.

Un Sénat des Etats-Unis. Washington, 31 janvier.—Après une carrière législative agitée qui a commencé avec la session actuelle et a duré deux mois la loi de réorganisation de l'armée a franchi aujourd'hui la dernière étape et est actuellement soumise à la signature du Président.

Par 33 voix contre 25 le Sénat a adopté aujourd'hui le rapport de la commission de conférence que la Chambre avait déjà acceptée.

L'opposition au projet a continué énergiquement aujourd'hui. M. Taylor a prononcé un long discours dans lequel il a critiqué le ministère de la guerre et le projet en général.

Un scrutin final plusieurs sénateurs républicains ont voté avec les démocrates contre le projet.

Le projet de subvention à la marine marchande a été discuté à la fin de la séance. M. Rawlins, de l'Utah, parlait quand l'ajournement a été prononcé.

M. Chandler a annoncé qu'une séance de nuit serait proposée demain, dans le but d'avancer la discussion du projet et des amendements.

A la Chambre des Représentants. Washington, 31 janvier.—La Chambre a voté aujourd'hui les crédits pour les fortifications et a fait des progrès sérieux dans la discussion du budget des postes.

Un cours de la discussion générale des crédits M. Lanham, du Texas, a prononcé un discours remarquable sur l'avenir du parti démocratique, discours dans lequel il a insisté fortement sur la nécessité d'une démocratie unie et nécessaire l'oubli des querelles, en recommandant un bon accueil à ceux qui ont refusé de soutenir les candidats de parti dans les deux dernières campagnes présidentielles.

Nomination ratifiée. Washington, 31 janvier.—En séance exécutive le Sénat a ratifié aujourd'hui la nomination de M. Ferdinand B. Earhart aux fonctions de directeur de la poste à la Nouvelle-Orléans.

A la côte.

Proces-Verbal.

Atlanta, Georgie, 31 janvier.—Une dépêche spéciale de Norfolk, Virginie, au "Journal" dit: Un schooner à trois mâts s'est jeté à la côte ce matin près du cap Hatteras.

Trois équipes de sauvetage sont allées à son secours et ont ramené à terre les membres de l'équipage. Le vapeur anglais Sir Richard Granville remorquant le vapeur anglais Mary Thomas est arrivé ce matin à Hampton Roads. Le Thomas a été désemparé dans une tempête.

Les deux navires se rendaient avec des cargaisons de Philadelphie à des ports d'Europe.

Le schooner échoué est le George R. Congdon, qui se rendait de Georgetown, Caroline du sud, à Perth Amboy, New Jersey, avec des traverses de chemin de fer. Le vent soufflait en ouragan et on craint que le Congdon ne soit totalement perdu.

Convention maritime nationale. Brunswick, Georgie, 31 janvier.—La convention nationale maritime est entrée ce matin dans la seconde journée de ses délibérations.

L'organisation permanente de la convention a été effectuée par l'élection des officiers suivants: Président, A. K. Miller, de la Nouvelle-Orléans; vice-président, C. D. Ogg, de Brunswick, Georgie; trésorier, E. P. Wilson, de Cincinnati; secrétaire, F. B. Thurber, de New York.

Un vice-président a été nommé pour chaque état représenté dans la convention.

La convention a adopté à l'unanimité la résolution d'Edmund Bronston en faveur de conventions à la marine marchande.

Harold Sewal, de Bath, Maine, fils de l'ancien candidat démocratique à la vice-présidence des Etats-Unis, a prononcé un discours dans lequel il a dénoncé le gouverneur de la Georgie, Chaudler, pour les sentiments exprimés dans une interview publiée hier par un journal d'Atlanta.

Le gouverneur aurait dit, paraît-il, que la convention de Brunswick était tenue dans l'intérêt du projet de subvention; actuellement soumis au Congrès.

La campagne de Mme Carrie Nation. Topeka, Kansas, 31 janvier.—Mme Carrie Nation, armée d'une hache neuve, est partie en campagne contre les cafés de Topeka ce matin à huit heures 30.

Elle a visité cinq débits de boissons. Elle s'est d'abord présentée à l'Apex, le plus beau café de la ville, mais n'y a pas fait de dégâts.

Elle a été mise à la porte. Elle désirait simplement faire des conférences, a-t-elle dit. Cependant, si de la violence était montrée envers elle, elle se mettrait à l'œuvre. Elle n'a rien cassé dans les quatre autres cafés.

Plusieurs centaines de personnes, sympathisant avec elle pour la plupart, ont suivi Mme Nation dans ses pégrinations.

La police a essayé de l'arrêter mais elle a été protégée par la foule. Mme Nation dit que le Seigneur lui a donné la mission de fermer tous les cafés de Topeka avant de partir, et qu'elle la remplira, et que si les autorités ne les arriment pas elle les saoulera avec des pierres et des haches.

Mort de Brodie. San Antonio, Texas, 31 janvier.—Brodie, le sportman bien connu qui a sauté du haut du pont de Brooklyn, est mort de consommation ce soir à San Antonio.

Indisposition du duc de Cornwall et York. New York, 31 janvier.—Une dépêche de Londres au "World" dit que le bulletin public sur la santé du duc de Cornwall et York a causé une vive alarme. La constitution du duc est faible. Il peut en résulter des complications graves. C'est une attaque de fièvre comme celle qui a déjà atteint lord Rosebery et lui a occasionné des insomnies dont il n'est pas encore complètement guéri.

Arrivée de la canonnière vénézuélienne Restaurador à San Juan de Puerto-Rico. San Juan de Puerto-Rico, 31 janvier.—La canonnière vénézuélienne Restaurador, antefoira l'Atlanta, yacht de George Gond, qui a quitté New York pour La Guyane le 24 janvier, est arrivée aujourd'hui à San Juan de Puerto-Rico.

Le capitaine Merihew, qui commande cette canonnière, rapporte qu'elle a rencontré dimanche dernier au large des Bermudes une violente tempête qui a duré trois jours. Le charbon et l'eau étant épuisés le pont d'acier du bâtiment a été employé comme combustible.

Les vagues qui s'élevaient comme des montagnes, emportèrent le bateau et le mâture. Pendant quarante huit heures le capitaine Merihew est resté sur la passerelle. Finalement, les planchers des soutes ont été brûlés, mais cela n'a maintenu qu'à peine la pression nécessaire, et le dernier combustible disponible avait disparu dans la fournaise quand El Morro a été signalé.

Le capitaine Merihew a brûlé son dernier baril de poudre pour faire entrer la canonnière dans le port. Cependant la Restaurador n'a pas subi d'avarie sérieuse. Les réparations nécessaires seront terminées dans une semaine, et le bâtiment continuera alors son voyage à La Guyane.

Les deux personnes les plus âgées du monde.

Proces-Verbal.

New York, 31 janvier.—Après avoir fait des recherches depuis six mois, pour trouver les personnes les plus âgées du monde, le Comité des statistiques de vie de la société dite "Hundred Year Club", a préparé un rapport qui prouve que l'homme le plus âgé du globe est Isai Rodellaty, de Moscou, Russie. Il est dans sa 136ème année.

La femme la plus âgée est Mme Nancy Hollifield, de Battle Creek, Michigan, qui a 117 ans.

Isai Rodellaty, sort d'une famille où l'on vit longtemps. Son père est mort à 120 ans. Rodellaty a la vue bonne; mais il a l'oreille dure; il n'a jamais été malade; il boit des liqueurs; mais il n'a jamais fait usage de tabac.

Quant à Mme Hollifield, dit le "World", du sanitarium de Battle Creek, Mich., elle a toujours mené une vie simple; elle fait son ménage, depuis bien des années.

L'insurrection vénézuélienne. Washington, 31 janvier.—Un rapport de M. Loomis, ministre des Etats-Unis à Caracas, indique que dans l'opinion du gouvernement vénézuélien l'insurrection est près de sa fin, en conséquence de la victoire décisive remportée sur les révolutionnaires près de Carapapano. On annonce qu'une autre bataille a été récemment livrée près de La Cueva. Des deux côtés plusieurs centaines d'hommes auraient été tués.

Le gouvernement vénézuélien a refusé d'empêcher les fonctionnaires locaux de la province de Bermudez d'agir dans le but de prendre possession de la concession de la compagnie de New York-Bermudez à Pitch Lake. Ces fonctionnaires ont demandé la livraison des armes et des munitions appartenant à la compagnie d'asphalté.

Vente des prétendus bijoux de Maximilien. New York, 31 janvier.—Les prétendus bijoux de Maximilien ont été vendus aujourd'hui aux enchères publiques pour la somme de \$2355.

Le 12 novembre de l'année dernière l'agent spécial du trésor Theobald saisissait les pierres précieuses en possession de Preza et Maracoi, deux Mexicains, qui essayaient d'en disposer à New York sans avoir payé les droits de douane.

A cette époque de grands pendants en diamants et deux bagues étaient estimés \$30,000.

Mais les employés du gouvernement ont finalement fixé la valeur des bijoux à \$2,700. Les droits de \$1625,34 seront prélevés sur le produit de la vente.

Le reste, \$609,66, sera également divisé entre le gouvernement et le dénonciateur, un nommé Silver qui a été envoyé la semaine dernière à Sing Sing pour purger une condamnation à un an de prison.

Dans leurs efforts pour vendre les pierres précieuses les deux Mexicains prétendaient qu'elles avaient appartenu à la célèbre collection de l'empereur Maximilien et de sa femme, la princesse Charlotte de Belgique.

Conseil à Zanzibar. Washington, 31 janvier.—Le Président a nommé aujourd'hui M. Charles B. Rogers, de l'Indiana, consul des Etats-Unis à Zanzibar.

Incendie d'un théâtre. Kansas City, Missouri, 31 janvier.—L'Opéra House de Coates, le principal théâtre de Coates, est en feu et sera totalement détruit.

Walker Whiteside y a joué "Heart and Sword" ce soir, mais la représentation était finie et le public parti quand l'incendie a éclaté. La perte sera d'au moins \$100,000.

Dernière heure. Arrivée de la canonnière vénézuélienne Restaurador à San Juan de Puerto-Rico.

San Juan de Puerto-Rico, 31 janvier.—La canonnière vénézuélienne Restaurador, antefoira l'Atlanta, yacht de George Gond, qui a quitté New York pour La Guyane le 24 janvier, est arrivée aujourd'hui à San Juan de Puerto-Rico.

Le capitaine Merihew, qui commande cette canonnière, rapporte qu'elle a rencontré dimanche dernier au large des Bermudes une violente tempête qui a duré trois jours. Le charbon et l'eau étant épuisés le pont d'acier du bâtiment a été employé comme combustible.

Les vagues qui s'élevaient comme des montagnes, emportèrent le bateau et le mâture. Pendant quarante huit heures le capitaine Merihew est resté sur la passerelle. Finalement, les planchers des soutes ont été brûlés, mais cela n'a maintenu qu'à peine la pression nécessaire, et le dernier combustible disponible avait disparu dans la fournaise quand El Morro a été signalé.

Le capitaine Merihew a brûlé son dernier baril de poudre pour faire entrer la canonnière dans le port. Cependant la Restaurador n'a pas subi d'avarie sérieuse. Les réparations nécessaires seront terminées dans une semaine, et le bâtiment continuera alors son voyage à La Guyane.

60 ANNEES DE SUCCES.

Proces-Verbal.

M. Ricqlès étant un membre du jury, cette préparation sans pareille n'a pas pu être soumise au public à l'Exposition de Paris en 1889.

L'ALCOOL DE MENTHE de RICQLÈS. Le seul véritable Alcool de Menthe.

Remède souverain pour la GRIPPE, les MAUX DE TÊTE et les INDIGESTIONS.

Prenez-en quelques gouttes dans un verre d'eau chaud avec un peu de sucre, ou dans un verre de lait chaud et une tasse de thé.

Commissaire de paix facilité. Ville du Cap, 31 janvier.—On estime à 300,000 livres les dégâts causés aux mines de Koksburg, par les Beers.

Le commissaire à Kronstadt rapporte que Andrius Wesella, un des commissaires de paix, a été facilité à Klepfenstein, le 28 janvier par ordre du général DeWett.

Atrocités commises au Vénézuéla. Willemstead, île de Caraque 31 janvier, par voie de câble haitien.

La garrulle continue dans l'est du Vénézuéla, mais les rapports d'une victoire des troupes du gouvernement près de Carapapano, dans l'état de Bermudez, sont amplement confirmés.

Les journaux annoncent aussi que deux cent trente soldats du gouvernement et de nombreux insurgés ont été tués dans une bataille près de Las Cuevas.

Le bruit court que les troupes du gouvernement ont commis des atrocités.

Une maison importante de Philadelphie a négocié l'achat de Paloma, la plus grande plantation de café dans le Vénézuéla, pour la somme de \$400,000.

La conviction que le gouvernement des Etats-Unis est résolu à protéger les citoyens américains contre les injustes extorsions officielles est pour beaucoup dans cette transaction, ainsi que pour beaucoup dans d'autres placements importants faits récemment dans le Vénézuéla.

Un autre croiseur français est arrivé à Carapapano.

LA MAISON DE VERDI. Rome, Italie, 31 janvier.—Le Sénat italien a voté aujourd'hui une loi déclarant monument national la maison dans laquelle Giuseppe Verdi, le célèbre compositeur, est né, et autorisant l'inhumation des restes de Verdi et de sa femme à l'Institution des Vieux Musiciens fondée par le compositeur à Milan.

Marchés divers. Paris, 31 janvier.—La rente pour cent est cotée à 102 francs 12 1/2 centimes.

Liverpool, 31 janvier.—Coton spot, demande limitée; prix 1 1/16 plus bas.

American middling fair, 5 3/4; good middling 5 13/32; middling 5 3/4; low middling 5 7/32; good ordinary 4 31/32; ordinary 4 23/32.

Ventes 6,000 balles, dont 500 pour la spéculation et l'exportation y compris 5,100 balles coton américain.

Recettes 28,000 balles dont coton américain.

Futurs—calmes à l'ouverture; stables à la clôture.

Abita, Abita, Abita, Que de trésors de santé cette Eau contient.

FAITS DIVERS. Incendie et collision.

Un peu avant minuit un feu a éclaté dans une bâtisse de la rue du Canal n° 132, occupée par le "Union Social Club". Les flammes ont été promptement éteintes. En répondant à l'alarme l'échelle No 4 a fait collision avec un car de l'avenue Esplanade, à l'angle des rues Bienville et Remparts. Fort heureusement personne n'a été blessé.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

C. LAZARD & CO., L'ld. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux.

Je Guéris l'Empoisonnement Spécifique du Sang. Par rapport à son caractère hématoxique et épurant, l'empoisonnement du sang est communément appelé colé ou tous les maux vénériens.

E. D. PORTER, M.D. 120 RUE BARONNE. En face de l'Hôtel Grunewald, NOUVELLE-ORLEANS, L.N.E.

Rappelez-vous QU'IL N'Y A QU'UN MAGASIN. POSITIVEMENT PAS DE SUCCURSALES. C'EST LE GRAND MAGASIN Coin Remparts et Douane.

Contre la CONSTIPATION. Purgatifs, Dépuratifs, Antiseptiques. EXIGER les VÉRITABLES avec l'Étiquette de la Pharmacie de la rue de la Bourse.

Accident. Hier soir, à onze heures et demie, un feu a pris naissance dans un cottage de la rue Franklin 311.

HOTEL ST-CHARLES, Nouvelle-Orléans, La. Entièrement rénové et réparé de l'Inondation.

Hunyadi János. EST LA MEILLEURE EAU PURGATIVE NATURELLE CONNUE. Le Médecin de la Nature pour la guérison de la CONSTIPATION.

FISCHER EMERSON PIANOS. Le meilleur pour le continent en Amérique, Europe, Asie, Afrique. Aussi agent des Steinway, Knabe, Sohmer, Mehlin, Shoninger.

GRUNEWALD. Le meilleur instrument de monde qui s'adapte à un piano et se joue.